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          〔午後0時01分 開会〕 

○神谷委員長 皆さんこんにちは。 

 本日は本会議の休憩中というお忙しい中お集まりいただきありがとうございました。 

 それでは、ただいまから第15回広報広聴特別委員会を開催いたします。着座にて進行させていただきます。 

それでは、議事に入らせていただきます。本日の議題は、昨日皆さんにお伝えした市民からの意見書の取り扱

いについてでございます。明日の全協の中で、新居高校生との意見交換会の概要について報告をさせていただ

きますが、この際に市民からの意見書の取り扱いについてもある程度の方向性を伝えたほうがよいかと思い、

その確認のために急遽皆さんにこの場を持っていただきました。 

 皆さんのお考えについてお伺いしたいと思います。 

ここで暫時休憩とさせていただきます。 

       午後0時03分 休憩 

   ───────────────── 

       午後0時15分 再開 

○神谷委員長 休憩を解いて議事を再開いたします。 

休憩中に皆さんの考え方について確認ができました。明日の全協では、７月13日の新居高校生との意見交換会

のみ報告させていただきますので、ありがとうございました。市民からの意見書の取り扱いについては、各議員

の考え方によって全然対応が変わっていきますし、議長の考えや議運の考えも伺う必要があり性急に決められる

ことではありませんので、この件については保留というか明日は触れずに行きます。よろしくお願いします。 

それではこれをもちまして、広報広聴特別委員会を閉会いたします。 

           〔午後0時17分 閉会〕 
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